

Laut einer aktuellen Studie wurde Cadmium in allen getesteten Lippenstiftmarken und Farbtönen nachgewiesen. Es handelt sich nicht nur um einige wenige Produkte - sondern um alle.

Was ist Cadmium?

Es ist ein giftiges Schwermetall, das verwendet wird, um Farben leuchtend und langanhaltend zu machen. Cadmium wird vom Körper nicht abgebaut, sondern reichert sich mit der Zeit an. Lippenprodukte werden täglich über die Haut aufgenommen oder verschluckt.

Langfristige Gesundheitsrisiken:

- * Schäden an Nieren und Lungen.
- * Knochenerweichung oder -schwäche.
- * Nerven- und Hormonstörungen.
- * Erhöhtes Krebsrisiko.

Fazit: Schönheit sollte nicht auf Kosten der Gesundheit gehen. Lesen Sie die Inhaltsstoffe. Treffen Sie bewusste Entscheidungen. Reduzieren Sie unnötige Belastungen.

«**THE ASHGABAT TIMES**».